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爱钱帮债权人委员会工作动态 
2018 年第 3 期（总第 3 期） 

 

               2018 年 7 月 30 日 

 

【工作总体情况】 

对于今天的工作，我们很遗憾，也很无奈！！！ 

今日陆复斌总协调仍未与债委会会面，单方面宣布兑付方

案已报送相关领导。 

除轮动方程外，债委会未收到任何资产方的进一步兑付方

案。 

债委会代表赴经侦沟通，经侦表示不组织债权人与陆复斌、

资产方的沟通，但债权人有权与陆复斌、资产方沟通兑付方案，

且还款情况有利于减轻量刑。 

债委会代表赴金融局，了解到陆复斌总协调未与金融局深

入沟通。 

债委会派特别代表赴深圳优卡，与深圳优卡负责人张奇沟

通资产情况、兑付方案，张奇表示根据陆复斌公布的方案执行，

保证本息兑付，并承担连带责任担保。 

债委会在北京召开第四次现场/语音会议，参与人员包括债

委会及今日邀请的难友们。根据目前进展及现状，讨论遇到各种

困难及解决方案，继续从合法合规性、现实可操作性讨论了兑付
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方案、执行细节以及下一步工作安排。 

【问题研究情况】 

1、关于兑付方案的问题 

关于陆复斌总协调声称的听取债委会意见的兑付方案，7 月

27 日，在元源普惠会议室，债委会及部分债权人会见了元源普

惠、爱车帮、优卡法人负责人，以及口头声称代表陆总的信义资

本现任 CFO。 

优卡负责人口头提出一版两年期、前低后高的兑付方案，且

除资产方担保外，没有任何担保，陆复斌总协调不再承担任何责

任。考虑到该方案无可行性、明显带有以拉长时间赖账或者占出

借人便宜的意图，债委会代表当场予以否定；陆复斌代表现场没

有发表任何言论。经专业人士鉴定，该方案收回资产的比例将极

低。 

虽然至今未能与陆复斌总协调对话，但作为将树立互联网金

融的标杆方案，作为将“信义”看做人生最重要价值、众望所归的

原百度副总裁，债委会有理由相信，陆总提交给尊敬的领导审阅

的方案不会是优卡负责人口头与债委会代表沟通的方案。 

2、关于爱钱帮股东、董事、经理的义务问题 

广大群友通过报案推进刑事程序情况下，发生的任何损失闲

暇时间可以考虑： 

（1）追究股东出资不到位，对公司的债务承担赔偿责任； 

（2）追究 7 月 3 日至 7 月 20 日期间，在 P2P行业挤兑高

潮期，公司以融资公告吸引一亿多（数据为估算，真实数据以法
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院公布数据为准）资金，后又不顾及出借人利益，于 20 日突然

宣布清盘并宣布融资取消的损害赔偿责任。 

（3）20 日以后，公司董事、经理不再履行《借款协议》项

下资金回收的业务，给投资人造成损失的赔偿责任。 

【对话谈判情况】 

1、债权人代表与深圳优卡进行了深入交流 

深圳优卡负责人张奇要求两年期、前低后高的兑付方案，

但债委会考虑到爱钱帮资金在优卡资金来源中占比低、其业务小

额分散的特点和最新的融资情况，建议优卡按照合同履行还款责

任。但负责人以陆复斌提出的兑付方案为准，否则考虑不为借款

用户担保。 

2、债委会代表与爱车帮负责人交流 

爱车帮负责人许诺派专人去各地核查资产情况，并邀请出

借人代表于 7 月 31 日下午参加加盟商会议，并表示将全力配合

还款。 

3、轮动方程负责人主动联系债委会代表 

轮动方程负责人主动联系债委会代表，表达完全可以正常

履约意愿，其贷款余额 1000多万，期限 1 年以内。相关数据 7

月 31 日提供。 

4、陆复斌总协调再次在微信群中同步单方面进展 

陆复斌总协调除再次向领导汇报外，再次在微信群深刻表

达自己对出借人利益的在意与关心，最大程度上使债委会相信将

给与广大出借人业界标杆、行业良心的兑付方案。 



 4 

     但陆复斌总协调至今未直接与代表出借人利益的债委会有

任何沟通，所公布的所有事项、与资产方的沟通、与有关部门的

汇报均是单方面行动，事前均未询问债委会意见和建议。 

据了解，陆复斌要求各资产方及其下属加盟商统一执行其

单方面提供的兑付方案，对于债委会提出的根据不同资产方的资

产情况给与不同兑付方案的提议置之不理。 

【下一步工作安排】 

1、7 月 31 日债委会 24小时全天候等待陆复斌总协调接见，

协商其要求各资产方步调一致的兑付方案、及执行细节。 

2、7 月 31 日债委会代表与互金协会、金融局进行汇报并

表达支持并监督兑付方案执行的恳求。 

3、7 月 31 日债委会代表参加爱车帮的加盟商大会，核实

加盟商的资产情况。 

4、7 月 31 日债委会代表进一步核实元源普慧的资产情况。 

5、债委会本着对所有出借人、所有资产方、陆复斌总协调

负责及安全考虑，尽最大努力，以合法合规、可操作可执行、安

全有保障方式代表所有债权人进行维权，呼吁所有债权人冷静，

再次恳请陆复斌总协调给出压缩回款时间、确保债权安全的兑付

方案，否则，我们将战斗到底！！！ 
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